



25 février 2024. 2ème semaine de Carême.

« Jésus emmène avec lui, Pierre, Jacques et Jean.
Et il fut transfiguré devant eux. »

Au nom du Père et du Fils et du Saint Esprit ! Amen !

Chant : Tournez les yeux vers le Seigneur Et rayonnez de joie !

Chantez son nom de tout votre cœur, il est votre sauveur, c'est Lui votre Seigneur.

1. J'ai cherché le Seigneur, et il m'a écouté
Il m'a guéri de mes peurs, et sans fin je le louerai.
2. Dieu regarde ceux qu'il aime, il écoute leur voix.
Il les console de leurs peines et il guide leurs pas..
3. Ceux qui cherchent le Seigneur, ne seront privés de rien.
S'ils lui ouvrent leur cœur, ils seront comblés de biens.

Écoutons ensemble la Parole de Dieu : (Mc 9,2-10)

Évangile de Jésus Christ selon saint Marc

En ce temps-là, Jésus prit avec lui Pierre, Jacques et Jean, et les emmena, eux seuls, à l'écart sur une haute montagne. Et il fut transfiguré devant eux.

Ses vêtements devinrent resplendissants, d'une blancheur telle que personne sur terre ne peut obtenir une blancheur pareille.

Élie leur apparut avec Moïse, et tous deux s'entretenaient avec Jésus.

Pierre alors prend la parole et dit à Jésus :

- « Rabbi, il est bon que nous soyons ici ! Dressons donc trois tentes :
une pour toi, une pour Moïse, et une pour Élie. »

De fait, Pierre ne savait que dire, tant leur frayeur était grande.

Survint une nuée qui les couvrit de son ombre, et de la nuée une voix se fit entendre :

- « Celui-ci est mon Fils bien-aimé : écoutez-le ! »

Soudain, regardant tout autour, ils ne virent plus que Jésus seul avec eux.

Ils descendirent de la montagne, et Jésus leur ordonna de ne raconter à personne ce qu'ils avaient vu, avant que le Fils de l'homme soit ressuscité d'entre les morts.

Et ils restèrent fermement attachés à cette parole, tout en se demandant entre eux ce que voulait dire : « ressusciter d'entre les morts ».

Lire lentement

La semaine dernière, nous avons suivi Jésus poussé par l'Esprit au désert.

Aujourd'hui, nous le suivons avec Pierre, Jacques et Jean sur *une haute montagne* (qui symbolise dans la bible un lieu privilégié de rencontre avec Dieu).

Moment d'illumination parce que ce dont ils sont témoins les aidera à comprendre, la nature du Christ, son origine, sa mission et sa méthode.

Et, moment de consolation, parce que peu de temps avant, Jésus leur a annoncé qu'il fallait que lui, le Fils de l'Homme, souffre beaucoup, qu'il soit rejeté par les anciens, les grands prêtres et les scribes, qu'il soit mort et que, trois jours après, il ressuscite. Comment ne pas être bousculé au-dedans de soi, devant ces propos ; surtout lorsqu'on est dans la logique de l'attente d'un messie tout-puissant qui viendra terrasser l'ennemi et le bouter hors du territoire.

Contempler Jésus qui s'entretient avec Moïse et Elie, deux figures importantes pour le peuple juif, ne pouvait qu'apporter consolation dans les cœurs de Pierre, Jacques et Jean.

La parole entendue vient confirmer Jésus comme celui en qui, ils doivent croire.

Hier, nous venions de prendre la route du désert et déjà, aujourd'hui, nous sommes au but, sur la "*haute montagne*" avec Jésus glorieux en pleine communion avec son Père.

La liturgie nous donne de regarder vers qui nous cheminons, de contempler Celui avec qui nous vivons, le plus souvent obscurément, à tâtons. Le désert aride nous est familier en ces temps

d'incertitude, d'incompréhension, voire de folie, où nous sommes plongés. Nous éprouvons la tentation de nous enfermer dans la tristesse et le découragement, de baisser les bras et de dire « à quoi bon ? ». Mais aujourd'hui nous pouvons regarder Celui qui a traversé le désert, avant nous, qui le traverse aujourd'hui, avec nous, et pouvons donc reprendre courage pour continuer à marcher.

Il ne s'agit pas de dresser nous-mêmes des tentes, d'essayer de figer la vie sur ce moment de lumière et de ne plus avancer, non. Il s'agit de nous laisser couvrir par l'ombre de la nuée et d'entendre résonner la voix du Père : « *Celui-ci est mon Fils bien-aimé : écoutez-le !* ».

Mais avons-nous vraiment envie que le Souffle de Dieu se lève pour transfigurer nos vies?

Croyons-nous que l'Amour de Dieu peut toucher notre vie pour la transformer en une vie toute emplie d'Amour?

Pour ceux qui le veulent, pendre un temps de partage (quel mot je retiens, à quoi ce texte d'évangile peut faire écho dans ma vie de tous les jours...)

puis relire l'évangile et prendre un temps de silence.

"Et il fut transfiguré devant eux" : oui, Jésus est notre Sauveur, nous pouvons lui confier nos intentions de prière.

refrain : "Toi qui es lumière, Toi qui est l'amour
Mets dans nos ténèbres, ton Esprit d'Amour"

(penser à confier à Dieu toutes les intentions que l'on n'ose pas prononcer)

Haute montagne, lieu privilégié de rencontre avec Dieu : ici bas, adressons-nous à Lui :

"Notre Père....."

Une personne lit doucement cette prière_(ou la chante-Auteur :C. Bernard ;Compositeur : J-M Vincent)

Fils de Dieu, transfiguré, tu révèles ton mystères. Fais nous vivre à ta Lumière,
Sur tes pas, fais nous marcher

- Pour tes amis sur la montagne, Voici l'instant d'éternité. Par la clarté de ton visage
Dieu manifeste qui tu es. Heureux celui qui te regarde et voit ton ciel sur les sommets !

- Moïse entend la loi nouvelle : L'ancienne Alliance est rappelée.

Élie contemple le Prophète dont la parole est vérité.

Nous écoutons la voix du Père : "Voici mon Fils, mon bien-aimé."

- Avec l'apôtre en plein mystère, il nous est bon de vivre ici ;

Auprès de toi dans la lumière, nous resterions toute la vie !

Nuée de gloire sur la terre, mais quel regard peut la saisir ?

- Première annonce de la Pâque, le feu nouveau est révélé.

Qui peut le voir sur ton visage quand tu reviens sur nos sentiers ?

Souffrance et mort sont le scandale que le Messie doit affronter.

- La croix nous montre le passage où l'horizon est éclairé.

Heureux qui marche sur tes traces, Jésus, Sauveur d'humanité !

Viendra ton jour sur la montagne, le temps des fils transfigurés.

Fils de Dieu, transfiguré, tu révèles ton mystères. Fais nous vivre à ta Lumière,
Sur tes pas, fais nous Marcher

Tournons-nous maintenant vers Marie, Mère du Fils Bien-aimé

Chant : Je vous salue Marie

Bénédiction dite par celui qui dirige la prière :

Tout au long de cette semaine, laissons-nous guider sur la Haute Montagne à ta rencontre,
Seigneur, Toi qui veul illuminer nos cœurs de ta clarté.

Et que Dieu tout puissant nous bénisse

Au nom du Père et du Fils et du Saint Esprit ! Amen !